

Sommerfest wird der Höhepunkt im Juni

Quartierstreff in Empelde stellt sein Monatsprogramm vor / Viel Platz für Bewegung

Von Uwe Kranz



Frische Luft und Kaffee: Die Kaffeerunden sollen – wie auf diesem Archivbild – wieder nach draußen verlegt werden, kündigt Friderike Erhart (rechts) an. Foto: Ingo Rodriguez (Archiv)

Empelde. Voller Vorfreude auf die warmen und sonnigen Tage starten die Organisatoren um Quartiersmanagerin Friederike Erhart mit einem neuen, bunten Monatsprogramm in den Juni. Diesen Monat wird in Empelde ordentlich gefeiert: Gleich am Freitag, 2. Juni, feiert die Einrichtung von 17 bis 20 Uhr das „Fest der Nachbarn“. Am europäischen Nachbarschaftstag gibt es vor dem Quartierstreff an der Löwenberger Straße Snacks vom Grill und die Leckereien eines nachbarschaftlich bereitgestellten Büfetts – und dazu viel Spaß und viele Gesprächsmöglichkeiten.

Höhepunkt des Monats soll das Sommerfest sein, das der Quartierstreff in diesem Jahr zum ersten Mal gemeinsam mit einigen Kooperationspartnern organisiert. Am Sonnabend, 17. Juni, wird von 12 bis 16 Uhr auf dem Platz vor dem Quartierstreff Empelde und an der Löwenberger

Straße gefeiert. Es gibt so Allerlei zu erleben: leckeres Essen und Trinken, informative Stände unterschiedlicher Gruppen, „Matrosin Sirene und Käpt'n Ikus“ mit ihren Tretbooten, Spiel und Spaß für Klein und Groß sowie Livemusik mit Brazzo Brazzone. Und das Wichtigste: Hier treffen sich Menschen zum gemeinsamen Beisammensein. „Alle miteinander“ – so lautet das Motto des Sommerfestes.

Neben diesen schönen Festen läuft trotz Sommer das „normale“ Programm weiter. Auf dem Programm stehen jede Menge Bewegungsangebote: Square Dance, Griechischer Tanz, eine Walking-Gruppe und jeden letzten Sonnabend im Monat heißt es „Runter vom Sofa – Rauf auf den Spielplatz“. Ob Sportskanone oder Bewegungsmuffel: Für jeden ist bestimmt etwas dabei.

Bei sommerlichen Temperaturen zieht es auch die Kaffeerunden nach draußen. Dazu werden kleine Bänke und Sonnenschirme vor dem Quartierstreff aufgebaut. Da lässt es sich dann ganz entspannt klönen. Ein Demenzprojekt mit einem Nachmittags-Treff am Mittwoch hatte im Mai Zeit und Raum für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen für Austausch, Spiel, Spaß und Freude geschaffen. Durch die zeitliche Kollision hatte dafür der Spieletreff am Mittwoch pausiert und die Skatrunde wurde vorverlegt. Mit dem Monatswechsel normalisiert sich das wieder: Der Spieletreff am Mittwoch findet ab sofort wieder von 15 bis 18 Uhr im Quartierstreff statt. „Ob drinnen oder draußen – wir freuen uns auf einen tollen Juni“, meint Friederike Erhart.